

---

---

# Lehrveranstaltungsevaluation

Evaluationszeitraum

Informationen für Fachbereiche

---

## Der Evaluationszeitraum

---

**Als Evaluationszeitraum wird der Zeitraum beschrieben, in dem möglichst alle Lehrveranstaltungen an einem Fachbereich evaluiert werden sollen.**

Dieser Zeitraum ist im Zuge der Online-Lehrveranstaltungsevaluation um so wichtiger geworden, da nun viele Prozesse automatisiert ablaufen:

- Online-Evaluationen öffnen und schließen Umfragen automatisiert
- Der Zeitpunkt wird für alle Umfragen einmalig („in einem Rutsch“) eingestellt
- Versand des Informationsmaterials an die Lehrenden zu Beginn resp. kurz vor Beginn des Evaluationszeitraums (ca. 1 Woche vorher)
- Rückmeldung zur Zahl der bereits eingegangenen Rückmeldungen pro Veranstaltung an die Lehrenden zur Mitte des Evaluationszeitraums
- Zeitnaher Versand der Ergebnisse an die Lehrenden und Berichterstellung für den/die Studiendekan\*in

### Wie lange sollte dieser Zeitraum sein?

Wir empfehlen einen Zeitraum von 14 Tagen.

### Wann im Semester sollte dieser Zeitraum stattfinden?

Wir empfehlen, die Evaluation zu Beginn des letzten Drittels der Veranstaltung durchzuführen. Die Teilnehmer\*innen haben zu diesem Zeitpunkt einen hinreichenden Eindruck bekommen, um die Veranstaltung sinnvoll bewerten zu können und es bleibt noch genug Zeit, um die Ergebnisse in einer der letzten Sitzungen an die Studierenden zurückzumelden und gegebenenfalls mit ihnen zu besprechen.

Die Evaluation kann aber auch zu einem früheren Zeitpunkt durchgeführt werden, z.B. wenn Sie Ihren Lehrenden aufgrund der Ergebnisse die Möglichkeit einer Modifikation der laufenden Veranstaltung geben möchten.

### Können auch Lehrveranstaltungen außerhalb dieses Zeitraums evaluiert werden?

Grundsätzlich können auch Veranstaltungen außerhalb dieses Zeitraums evaluiert werden. Diese müssen jedoch manuell ins System eingetragen werden, von daher kann dies nur in Einzelfällen realisiert werden.

Bitte sprechen Sie uns diesbezüglich an.

### Können auch mehrere Evaluationszeiträume benannt werden?

Der Fachbereich kann auch als mehr als einen Evaluationszeitraum benennen. Dann ist es jedoch hilfreich, wenn Sie in der Excelliste die Veranstaltungen den verschiedenen Zeiträumen zuordnen.